
平成27年度　スキルアップ研修アンケート結果
演題　　コミュニケーションツールとしてのマジック講座（平成27年9月3日開催）
講師　　廣佐古晃先生、土元哲平先生

Q1）　今回の研修テーマは、自分たちのホームにおいて ・２６名参加
１、大変参考になった 18 （アンケート提出２４名）
２、参考になった 6
３、参考にならない 0
４、どちらともいえない 0

Q２－１）　今回の研修内容について
１、大変良かった 18
２、良かった 6
３、普通 0
４、悪かった 0
５、どちらともいえない 0

Q２－２）　研修時間について
１、長い 1
２、適当 22
３、短い 1

Q３）　今回の研修にて学んだこと（良い点等）をご記入ください。　（原文のまま掲載）

・マジックの原則があるんだ、と思った。いろいろ話術や動作、工夫するだけで驚きも違うんだ、と感じた。
・マジックを学ぶ良い機会となった。
・わかりやすい内容で良かった。マジックを行いながら、何気なくコミュニケーションをとりつつ行う。
　何度か練習して、クリスマス会で実際にやってみたいと思います。
・利用者の方に対し、刺激や楽しまれるために、自分たちの話し方などもっともっと変わっていけたら、と
　思います。
・難しいかなと思っていましたが、楽しくできました。家で練習してみます。ありがとうございました。
・他職場の方と交流が持てて良かった。
・マジックも楽しかったし、他の職場の方と交流することができてよかった。
・コミュニケーションや表情の使い方でマジックは（レクは）楽しくも淋しくもなる。
・コミュニケーションを交えながら、なじみやすいマジックで、ぜひ敬老会で頑張りたいと思います。
　相手に見せる力を身につけたいと思います。
・実技として学べ、身につけられたので、良かったです。
・人を楽しませることを学ぶことができた。
・マジックはみんなを楽しませる時間だと思っております。　すぐにみんなに見せて、感動してもらえれば
　うれしいです。
・会話術や間の取り方など参考になった。
・とても楽しかった。
・タネがわかっても楽しかった。練習してもっとうまくなりたいと思った。たくさんの手品を学びたい。
・楽しく研修ができた。
・相手に楽しんでもらうためには、自分も楽しんだ方が良いと感じました。
・簡単ですぐできるので、高齢者にもわかりやすい手品でした。瞬間移動マジックを学びたい。
・マジックは人をびっくりさせるだけでなく、笑顔にもさせられるのだと感じました。
・自然と笑顔になれることが身近にあり、良い研修でした。
・見たり聞いたりだけでなく、実践できたので身につきました。他のマジックも学んでみたいです。
・上手に手品をできるようになれば、本当に人を喜ばせることができると思いました。

Q４）　今後の研修会にて学んでみたいことをご記入ください。

・コミュニケーションの取り方について、もっと一歩踏み込んだ研修があればと思います。
・利用者が楽しんでくださるようなレクレーションについて学び、盛り上げていきたい。
・簡単で、手や足の運動を兼ねたレクレーションを教えていただきたい。
・簡単なおやつ作り。
・鹿児島弁での会話

※　貴重なご意見ありがとうございました。今後に活かしてまいります。


